
第 458 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 22 年 10 月 19 日（火） 午後 1時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数   12 名 

  出席委員   10 名 

 

出 席 委 員   委 員 長  嶋村  正  

副 委 員 長  上野 克幸 

委   員  清野 雅子 

委   員  森本 雅司 

委   員  千葉 幸長 

委   員  望月 善次 

委      員    坂本  修 

委   員  柴田 和子 

委   員  池田 克典 

            委   員  吉江 信博 

             

 

欠席委員  2 名 

 委   員    福田 泰司 

委   員  鈴木 正之 

  

社 側 出 席 者   矢後 勝洋（代表取締役社長） 

石井 修平（専務取締役） 

            阿部  孝夫 (常務取締役） 

            淵沢 行則（報道制作局長） 

            遠藤 隆（報道制作局局次長） 

事 務 局      

山信田 寧(編成技術局長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 

           

 

 

 



４．議  題  

１． ９月２５日（土）10:00～10:30 放送  

健康大百科 第４回 認知症の理解 

２. その他ご覧になった番組についてのご意見 

５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

・ 視聴者からのご意見 

６．議事の概要 

委員側意見 

� 今回の番組をみて、認知症について、理解することができ、わかりやすくてよかっ

た。内容的には非常に分かりやすく、参考になり、上質で構成も練られていた。 

� 認知症が増加している要因に家族形態の変化や社会構造の複雑化をあげていたが、

それは認知症患者が生活していくうえで深刻化していく要因であって、違和感が残

った。 

� 子供たちに真剣に考えてもらうというのも大事な点で、自分もいつか老いるし、お

じいちゃんおばあちゃんに接するやり方、姿勢を養うという意味でも、一つの啓蒙

でもあると思うので紹介してよかったと思う。 

� 認知症の原因は核家族化ということで取り上げていたが、助け合いやコミニュケー

ションの大切さを痛感。 

� 認知症の特徴や原因がよく理解できた。基本的な仕組みなどが体系的に紹介されて

いた。 

� ３０分間、テンポがよく、テロップや図やグラフが入っていたり、質問項目をまと

めて箇条書きしていて、理解しやすかった。 

� 血管性とアルツハイマーの２種類の進行に違いがあること、進行を遅らせる薬があ

る一方で、特にアルツハイマーの場合感情を和らげるやり方もあり、そういう治療

に触れてほしかった。 

� 助け合いの生活の大切さやこれからどう助け合いをすればいいのかなど、この番組

から、ある種のあたたかさを感じた。 

� 認知症の増加要因についてもうちょっと突っ込んで知りたかった。 

ＴＶＩ側意見 

� 再放送については、この番組は毎月最終土曜日にやっていて、その前の金曜日にダ

イジェスト版をニュースで放映している。 

� 撮影時顔をぼかすというのは、病気の人の人権にかかわるところなので、配慮して

やっているので、ご理解いただきたい。 

 

 

 



 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

   特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

・ 自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 2２年１０月２６日(火)午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・ 支社・支局に議事録を設置 

・ 当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 

 

 


